

## Der MGV Ötisheim feiert Geburtstag mit seinem Vorsitzenden

Aus gutem Anlass feierte Vorstand Stefan Mast mit den Chören des MGV und die Chöre des MGV mit ihm: Er wurde heute 50 Jahre alt.

Am Donnerstag, den 21. November trafen sich der gemischte Chor Klangtastisch nach der Singstunde und das Kleine Männerensemble im Gasthaus Krone. Nachdem Klangtastisch „Welch ein Geschenk ist ein Lied“ vorgetragen hatte, warf Chorvorständin Sabine Schneider einen Blick auf Politik und Gesellschaft im Geburtsjahr Stefan Masts – 1974. So ist damals Willy Brandt als Kanzler zurückgetreten und Helmut Schmidt zum Nachfolger gewählt worden. Deutschland wurde Fußballweltmeister und Ikea eröffnete bei München seine erste Niederlassung in Deutschland. Auf Platz 1 der Musikcharts stand am Geburtstag John Lennon & the Plastic Ono Band mit „Whatever gets you thru the night“. 1974 leitete Konradin Albrecht als Vorstand den MGV und Musikdirektor Otmar Zündel fungierte als Chorleiter des Männerchors, damals die einzige MGV-Chorformation. Sabine Schneider würdigte Stefan Mast als jemanden, der den Verein mit Freude und Liebe führt und bereichert. Das Kleine Männerensemble ließ „Holt ihn rauf den Muskateller“ erklingen und die Gäste konnten sich an einem Kürbissüppchen und Häppchen gütlich tun und auf das Geburtstagskind anstoßen.



Chorvorständin Sabine Schneider überreichte ein Geschenk und würdigte den Jubilar

Für den Männerchor bestand am Montag (25.11.2024) im DLRG Vereinsheim die Möglichkeit auf ihren Mitsänger und Vorstand anzustoßen. Die Singstunde wurde kurzerhand zu einem gemütlichen Beisammensein mit Fleischkäse und Kartoffelsalat umfunktioniert, bei dem nicht nur Stefan Mast seinen kleinen runden, sondern auch Eugen Gutjahr seinen 80. Geburtstag mit den Sängerkameraden feiern konnte.

Hier hielt Chorvorstand Peter Jaggy eine Laudatio, die den Werdegang und das Engagement Stefans für den Verein darstellte: So bekam er die Musik in seiner

musikalischen Familie bereits in die Wiege gelegt und man könne sich als MGV glücklich schätzen, mit ihm als Vorsitzenden auf dem Weg zu sein. Stefan Mast war seit seinem Vereinseintritt 1994 bis heute immer aktiver Sänger im 2. Bass. Er wurde schon zwei Jahre nach seinem Vereinseintritt Mitglied im Ausschuss des MGV. Er war 2014/15 einer von vier Chorvorständen des Männerchors, wurde von 2015 bis 2017 zum Stellvertretenden Vorsitzenden, den sog. Sängervorstand, gewählt. Im März 2017 trat er in die großen Fußstapfen seines Vorgängers Ernst Metzler und füllt seither das Amt des 1. Vorsitzenden aus. Auch sein sängerisches Engagement hat sich ausgeweitet: Im Kleinen Männerensemble singt er seit dessen Gründung 2018 und seit dem aktuellen Jahr 2024 trägt seine Bass-Stimme zum Klang von Klangtastisch bei. Stefan Mast leitet den Verein mit großem Einsatz, plant, organisiert und moderiert Veranstaltungen. Sein Konzept zur Umstrukturierung des Männerchors hat z.B. dafür gesorgt, dass der Chor heute noch singt, in anderen Vereinen hat man einfach „den Laden zugemacht“. Er prägt das Gesicht der Sängerfamilie. Peter Jaggy wünschte ihm eine „gute Kuttel“ (der Ausspruch geht auf den früheren Vorsitzenden Konradin Albrecht zurück), also gute Gesundheit und alles Gute und Glück privat als auch geschäftlich.

Stefan Mast bedankte sich und wiederholte, was er auch gegenüber Klangtastisch und dem Kleinen Männerensemble geäußert hat: Er ist gern Vorstand und gern Sänger. Er mag alle Sängerinnen und Sänger und alle, die als Team im Verein arbeiten. Es machen einfach alle mit. Und das macht Spaß.



Die Geburtstagskinder Stefan Mast und Eugen Gutjahr beim gemeinsamen Singen mit dem Männerchor unter Begleitung von Peter Jaggy und Heinz Hollstein